

Milch-Paradies zeigt sich auf Messe

HEILBRONN/SINSHEIM Für die Übungsfirma Milch-Paradies Heilbronn war die Teilnahme an der Internationalen Übungsfirmenmesse Ende November in Sinsheim wieder der Höhepunkt des Jahres. Bei der Messe konnten sich die Mitarbeiter der kaufmännischen Übungsfirma mit 112 weiteren Ausstellern aus mehr als 15 Nationen austauschen und Geschäftsbeziehungen aufbauen. „Die Messe war das absolute Highlight meiner bisherigen Teilnahmezeit in der kaufmännischen Weiterbildungsmaßnahme. Hier musste ich mich präsentieren und konnte viel bei anderen lernen: Wie die ihren Stand machen, wie sie verkaufen, wie sie Kunden anlocken“, berichtet Heike Schniering, Teilnehmerin der Übungsfirma Milch-Paradies, die vom Bildungsträger Donner + Partner betreut wird.

Eine Übungsfirma ist ein virtuelles Unternehmen für die kaufmännische Aus- und Weiterbildung. Es wirtschaftet und handelt unter Echtbedingungen. In Deutschland gibt es derzeit rund 500 Übungsfirmen, weltweit sind es 6600. *red*